

Andreas Dorfmann



Der Vorstandsvorsitzende des PRESSEBALL BERLIN Förderverein e.V. ist von Beruf TV- und Radio-Journalist und Moderator sowie selbstständiger Unternehmer und machte sich mit seinen TV-Sendungen bei der ARD (Das Erste sowie im MDR Fernsehen und im SFB Fernsehen) sowie bei RTL Television und zugleich im Radio bei 104.6 RTL und vor allem beim Radiosender rias2 (RIAS Berlin), später 94,3 rs2 und zuvor im Hörfunk des SFB (Sender Freies Berlin) und von Radio Bremen als Moderator einen Namen.

Andreas Dorfmann war angestellter Redakteur beim Radiosender RIAS Berlin (Abteilung rias2), Unterhaltungschef sowie Morgenshow-Moderator bei 94,3 rs2 und nachfolgend

Direktor beim Berliner Rundfunk 91.4. Zudem war er stellvertretender Vorstandsvorsitzender des Deutschen Journalisten-Verband (DJV) Berlin.

Seit 2004 kümmert er sich um die Belange des traditionellen PRESSEBALL BERLIN, auch Berliner Presseball genannt.